

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 11. September 2023 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Gartenbad Bettingen

Am Samstagabend, 16. September 2023, 19:00 Uhr schliesst das Gartenbad; die Saison 2023 war geprägt von einigen Regentagen mit durchzogenem Wetter, mehrheitlich konnten aber die Badi-Gäste die hochsommerlichen Temperaturen im kühlen Nass geniessen.

Wir bitten Gäste, die persönlichen Sachen abzuholen – das Buvetten-Team bedient sie noch einmal gerne mit einer Kleinigkeit; stossen Sie nochmals auf den Badi-Abschluss an und geniessen Sie die letzten Sonnenstrahlen im Gartenbad Bettingen.

Wir freuen uns schon heute, Sie im Frühling 2024 wieder im Bettinger-Bedli begrüssen zu können.

Parkraumbewirtschaftung Badi-Parkplatz

Da das Gartenbad Bettingen am Samstagabend, 16. September 2023 schliesst, wird das Parkplatzregime auf dem Badi-Parkplatz ab Freitagabend, 15. September bis zum Saisonstart 2024 aufgehoben. Wie an der Einwohnergemeindeversammlung vom 13. Dezember 2022 und in den Bettinger-Nachrichten 1/2023 kommuniziert, sollen die Parkplätze zur Eindämmung des Suchverkehrs während der Badisaison in erster Linie für Badigäste zur Verfügung stehen, ausserhalb der Saison aber allen ohne Maximalparkdauer.

Die Blaue Zone in der Brohegasse bleibt bestehen. Achten Sie auf die Signalisation.

Der Gemeinderat wird die Wirksamkeit der Massnahmen im kommenden Sommer monitoren lassen und die Bevölkerung im Herbst 2024 informieren.

Baustelle Im Wenkenberg: Einbau Kaltmicrosilbelag

Im Strassenabschnitt Mohrhaldenstrasse (Riehen) bis Silberbergweg (Bettingen) wird die Strassenoberfläche vom Montag, 18. September ab 07:00 Uhr bis Donnerstag, 21. September 18:00 Uhr mit einem Kaltmicrosilbelag vollflächig versiegelt und die Nutzungsdauer damit um etliche Jahre verlängert. Die Fahrzeuge können während dieser Zeit im Wenkenberg nicht parkiert werden. Nutzen Sie dafür den Friedhofs- bzw. den Badi-Parkplatz, welcher ausserhalb der Saison nicht mit einer Maximalparkdauer belegt ist.

Werkhof Bettingen mit neuem Gerät unterwegs

Seit anfangs Woche arbeiten die Werkhofmitarbeitenden mit einem neuen «Hoflader»; dieser wendige Multifunktionslader «Avant 760i» ersetzt den blauen Traktor. Das neue, deutlich kleinere Gerät ermöglicht die Auftragserfüllung in verschiedensten Einsatzbereichen; durch die diversen Anbaugeräte kann das Fahrzeug sicher und effizient eingesetzt werden. Der Hoflader ist leise, ökologisch und braucht durch seine geringen Aussenmasse wenig Platz – all diese Parameter sind auch gute Voraussetzungen für den effizienten Einsatz im Winterdienst mit Pflug und Solestreuer.



Besuch bei der Patengemeinde Kippel

Der Gemeinderat reiste am Wochenende vom 9./10. September 2023 zu einem informellen Treffen ins Lötschental. Auf einer interessanten Tour durch die Gemeinde informierte Reinhard Tannast, Gemeindepräsident Kippel am Samstagnachmittag die Bettinger-Ratsmitglieder zu aktuellen Themen Hangrutsch- und Sanierungsmassnahmen nach den letzten Unwettern vom August 2023, im Lötschentaler Museum wurde – nebst der Dauerausstellung – auch auf das aktuelle Projekt «Kunst im Stadel» hingewiesen; alsdann konnten die Kunstwerke in verschiedenen kleinen Ställen besichtigt werden.

Die Tour ging weiter zur neu erstellten ARA mit anschliessender Besichtigung des Kraftwerk Lötschen AG.